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萤幕盖字： 

现在放映的是 2023 年 4 月 18 日 

香港房屋委员会 

「新工程合约工地安全讲座」的片段 

第一部份的问答环节 

 

主持︰ 

以下是第一节的问答环节 

现场观众有问题的话请举手 

工作人员会把麦克风递给你 

先问问网上观众的问题吧 

请问房屋署结构工程师朱安佳先生 

及建筑师杨永佳先生 

更广泛使用组装合成建筑法 

会否影响工地安全呢？ 

 

朱安佳先生︰ 

大家都知道组装合成的模组 

都比较巨型，亦非常重 

因此在吊运方面的安全风险会较高 



现时房委会已经同职业安全健康局合作 

制定一套适用于组装合成建筑法 

的安全预防措施以应对工厂、工地操作 

及吊运组装合成建筑法组件所遇到的不同风险 

职安局及有关部门亦会为业内人士提供 

吊运安全的培训 

提高业内人士对吊运安全的认知和意识 

同时房委会会积极利用手机应用程式 

进行工地监管，精简工地通讯 

透过创新科技加强工地安全管理 

另外，我们会继续优化改良 

组装合成建筑法，以提升工地安全 

 

主持︰ 

感谢朱先生 

 

萤幕盖字： 

谢谢观看 


